



MARANCHÓN EN 1958

Otros dos ejemplos o paradigmas de la clase y categoría de Maranchón por los que sentían especial orgullo sus habitantes eran la Alameda municipal y la Banda de Música. Ante el Ayuntamiento-Pleno, en 4 de noviembre de 1957, el Sr. Alcalde expuso la necesidad de prestar la debida atención a la primera, ya que "el parque o alameda municipal constituye una de las manifestaciones más típicas en esta Villa, en pro de la comodidad y recreo del vecindario, en cuyo cuidado se pone de relieve el buen gusto de los Ayuntamientos", aprobando "repoblar con chopo canadiense los espacios susceptibles de tal plantación, alternando las plantaciones con otras variedades de olmo, acacias y pino laricio en maceta, árboles todos ellos adaptables al clima frío y de altura, propio de esta villa".

Tenemos, incluso, la cifra de plantas que se solicitaron a la Jefatura de Montes: 150 chopos de variedad "canadiense", 20 acacias, 100 pinos laricios con maceta, 12 plantas de yedra y 12 rosales trepadores. De la misma fecha son los instalados en las es-

cuelas y algunos chopos plantados en la fuente del Recuévano.

En 1958 Maranchón disfruta de un nuevo servicio de autobuses que pone a sus vecinos en Guadalajara en dos horas. Diversos ingenieros de Philips y otras empresas visitan la villa con motivo de la realización del proyecto de enlace herziano Madrid-Barcelona para la Televisión Española.

El 10 de enero se ausenta de la parroquia el sacerdote D. Víctor Rodríguez para ingresar en un convento. Le sustituye D. Pedro Ciruelos, de Mazarete. En marzo de 1958 terminaron los trabajos de repoblación en la Alameda, plantándose 150 arbustos "Alligustre de California", y en el próximo mes de abril -coincidiendo con el Día del Libro- quedará abierta al público la Biblioteca Pública Municipal completamente reformada. "El Ayuntamiento -se decía- está realizando los trabajos de mejora del local con la instalación de luz adecuada, estantes para libros y mobiliario" (Nueva Alcarria 29.3.1958).

Un aparato fijo de gas-oil con depósito de 10.000 litros fue instalado por CAMPSA en la primave-

ra, mientras seguía pendiente la ejecución de las obras de abastecimiento de agua. El servicio de alumbrado público era no menos irregular y deficiente, "habiendo constituido un tremendo fracaso a los pocos años de su inauguración y considerando que el futuro de Maranchón depende en gran manera de su eficiente electrificación, se acuerda que por la Alcaldía se realicen las gestiones oportunas acerca de la empresa Unión Eléctrica Madrileña para ver la posibilidad de llegar a un acuerdo tendente a dotar a esta localidad del fluido eléctrico que necesita".

De las deficiencias de la luz da cuenta la siguiente carta del Director de la Rondalla Molinesa al Ayuntamiento, fechada el 21 de julio de 1959: "no deben descuidar (aunque supongo que lo habrán previsto) lo de la fuerza eléctrica, para que a la hora del concierto pueda funcionar el altavoz. Es que tengo noticias de que los días festivos no hay luz eléctrica hasta media tarde, salvo que lo soliciten Vds. de la Central que les sirve".

J. Carlos Esteban

(Continuará)